
Automatik Pro&Contra
Beitrag von „haya200“ vom 22. September 2009 um 08:35

hallo
ich habe von 2003 bis 06 r5 mit schalter gefahren,dann v6tdi bis 2009 auch schalter,immer um
die 100000km damit und war sehr zufrieden die ganze zeit,nun seit 3000km einen v6tdi mit
automatik und allen was so braucht oder nicht.ich bin begeistert von der automatik,gerade der
v6 geht auch viel besser zur sache,da er 50 nm mehr hat. und wenn ich will kann ich ja manuell
schalten.für mich nie wieder einen t-reg ohne automat
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